



ORGANIZACION DE LA BIBLIOTECA DE LA CARCEL DE MUJERES EL BUEN PASTOR / Gloria Patricia Tabares Valencia, Yolanda Cuervo Montoya; asesora Amparo Gouzy Facio-Lince. -- Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1995.--88h. : il.

Puede afirmarse que nuestro país, considerado como uno de los que poca importancia presta a la lectura, carece de buenos servicios bibliotecarios, cuya



necesidad es sentida a nivel general y mucho más en los centros carcelarios donde se margina a la persona olvidando su condición humana y el derecho que tiene a la información, al conocimiento y a la importancia que éstos tienen en el proceso de rehabilitación y resocialización de este tipo de usuarios.

Conscientes de esto, las autoras de este trabajo muestran cómo organizaron la biblioteca de la cárcel El Buen Pastor de la ciudad de Medellín, contribuyendo así para que el grupo de personas, las internas de la cárcel, logren a través de los servicios bibliotecarios y todo lo que estos conllevan, un grado más de conocimiento y, por ende, una concepción más positiva frente a la vida que las lleve a lograr más fácilmente su resocialización.